
4 LA VOZ DE TALAVERA 8 Junio 1. 97i 

Primera entrevista con D. Francisco Cereijo Luengo, Alcalde de Talavera 
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- Pavimentaciones, saneamiento, alumbrado y agua, junto con la realización del campo de fdtbol y una piscina 

olf mpica, temas que se tocan en estas primeras manifestaciones def alcalde. 
Don Francisco Cereijo Luengo, Profe

sor Mercantil y profesor de la Granja 
Escuela, cargo que comparte con otras 
actividades de tipo particular, se hizo 
cargo de la Alcaldía de Talavera en virtud 
del artículo 69 de la Ley de Régimen 
Municipal, por ocupar en el momento de 
la dimisión del entonces Alcalde don 
Aureliano Prieto, el cargo de primer te
niente de alcalde al mismo tiempo que 
presidía la Comisi6n de Hacienda. 

Don Francisco Cereijo, talaverano y 
hombre de ancha y cordial humanidad, es 
per8oria de lo más asequible al diálogo. 
Por eso no ha sido nada difícil concertar 
esta entrevista en la que vamos a tratar un 
poco de Jos problemas de nuestra ciudad 

' Los equipos de aire acond1c1onvdo 
FEDDERS abarcan en su extensa gama 
cualquíer tipo de espacio. Pequeño o 
mediano. Grande o inmenso 

Nuestros modelos estan 
precisumente concebidus parD que usted 
no, tenga n1ngun problema de eleccion 
o aGop!amiento 

Porque su espacio es nues_tro 
tamafio 

Equ"ipos de ventana 
~ Consolas de condensac1on por 

agua 
Consolas de condensr1cion por 
aire, co111p¿ictas y remot.:is 
Compactos de condensacwn por 
agua. 

·-- Compactos de condensac1on por 
aire. 
Remotos de co~1densclC1u11 por 
agua ISpl1t System) 
Remotos de condens;1c1on por 
<me (Spl1t SystemJ 
Fan-Cods 
Enfr1éidorr~'s de aqu.:i {Wnter 
ChillersJ · 

c;on la calidad y qar.:111t1a que dnn a 
FE,DDERS la contmua irivestlgar:'1on y !;i 
constantt:~ puest;i al du1 de sus 
tecnico~, 

y de las perspectivas que nuestro interlo
cutor, el Alcalde, ve para las posibles solu
ciones. Nuestra primera pregunta es la 
siguiente: 

-¡,Qué ha supuesto para usted el ha
cerse cargo de Ja Alcaldía? 

- El hecho de hacerme cargo de la 
Alcaldía supone para mí una gran satis
facción ya que es una ocasión de servir a 
Talavera desde un puesto de mucha res
ponsabilidad pero al mismo tiempo la 
oportunidad de\ conocer más directa
mente, si cabe, los problemas que tiene 
planteados nuestra ciudad. Ahora bien no 
quiero silenciar que al mismo tiempo 
supone también un gran sacrificio, toda 
vez que para cumplir con esta responsabi· 

' ers. 

ftired . . -- d acon 1c1ona o 
FEDDERS 
de uenla _ · 
en lodo. el mundo. 

lidad tengo naturalmente que desatender 
otras obligaciones profesionales por el 
tiempo que la Alcaldía necesita. 

- ¿Con qué problemas se enfrenta 
principalmente Talavera en estos momen
tos? 

-Los problemas que tiene planteados 
Talavera en estos momentos, creo que 
están en el ánimo de todos y son deriva
dos del desarrollo que en los últimos años 
está adquiriendo la población, no obstan
te por su importancia destacaremos los 
que a nuestro juicio consideramos más 
urgentes. Ni qué decir tiene que todos 
ellos vienen condicionados por la falta de 
medios económicos de que disponen los 
Ayuntamientos, aunque a nivel de la calle 
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exista el criterio muy extendido de que el 
Ayuntamiento de Talavera se desenvue/IJe 
bien económicamente. En una próxima 
entrevista y para no ser demasiado exten
so en este primer contacto, prometo faci
litar un detalle del presupuesto del actual 
ejercicio, que como saben se eleva a 215 
millones de pesetas. En cuanto a los pro- · 
blemas que antes apuntaba, he aquí su 
situación en la actualidad: · 

Pavimentaciones, saneamiento y alum
brado: En estos momentos están a punto 
de terminarse los proyectos de sanea
miento y pavimentación, tanto del casco 
urbano .como de los barrios peri[ éricos, 
por un importe de 300. 000. 000 de pese
tas; de estos 300 millones se tiene lograda 
una subvención por parte de los Servicios 
Técnicos de 12 millones y los restantes, 
siempre que no se logren mayores subven
ciones, tendrán que ser cubiertos con la 
aportación municipal y el mayor porcen
taje con contribuciones especiales. En 
este sentido quiero hacer constar que así 
como el Ayuntamiento está estudiando 
las posibilidades . de financiación de su 
aportación, de la misma manera se está 
realizando un calendario de realizaciones 
para lograr, dentro de la mayor rapidez, el 
menor quebranto posible a los propie
tarios afectados por estas obras. El 
Ayuntamiento por su parte siempre estará 
dispuesto a .esqtchar todas aquellas suge
rencias' que puedan Qenefici(l-r .a l(l c(uqad 
y facilitar así los medios económicos para 
lograr el fin propuesto. 

Si este programa de realizaciones que 
parece ambicioso por su importe es nece
sario para la ciudad, tengamos presente 
que no regateareamos esfuerzos para lo
g¡prlo ya que su realización nos permitiría 
dejar casi al 1 00 por 100 resuelto el pro
blema que tanto nos preocupa. 

- ¿Qué me dice usted sobre las defi· 
ciencias del alumbrado? 

-Con respecto ál alumbrado reconoce-~ 
mos que Talavera no se merece la situa· 
ción en que se encuentra, situación que _la· 
hemos observado más al no permitir el 
alumbrado de los establecimientos que 
enmascaraba en parte la necesidad de 
éste. 

Que somos conscientes de ello lo 
prueba que en el año 1975 iniciamos. la 
posibilidad de adjudicar la conservación 
del alumbrado a una empresa, intento que 
fracasó por falta de propuestas. En el año 
actual y~ con el fin de lograr la conserva
ción 'necesaria nos proponemos llevar. a 
efecto la adquisición de un vehículo, lo 
que nos permitirá agilizar el servicio y, 
cómo no, reforzar la plantilla de personal 
que tiene encomendada esta misión . . 

Con respecto al alumbrado de varias 
calles y mejora de lo ya existente, 'por et. 
Ingeniero Industrial· se están terminando 

"los proyectos de alumbrado y una vez 
terminados se estudiará su financiación 
que· tendrá que ser repartida entre' el·· 
Municipio y el establecimiento de. contri
buciones especiales. 

Como podemos deducir el Ayun·ta~ 
miento tiene que compaginar la posibi
lidad eco1J.ómica del' Municipio .Y las posi
bilidades económicm¡ de los talaveranos 
afec'tados por estas realizaciones, con el 
fin de lograr un equilibrio .que nos pert,ii
ta hacer frente con el menor perjuicio 
posible. 

- ¿Qué posibilidades hay en un futuro, 
inmediato de resolver. el abastecimiento 
de agua definitivamente? ' . 

-Dado el crecimiento de Talavera la 
red de distribución de este . servicio es 
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